

## 5 razones para no votar por Zenyazen Escobar

**Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 05/05/2024**

Zenyazen Escobar ha traicionado la confianza de miles de veracruzanos que votaron por MORENA en elecciones pasadas; gracias a esos votos fue Diputado local por la vía plurinominal y ese mismo modo de proceder, la traición y el incumplimiento de promesas, fue lo que lo distinguió siendo Secretario de Educación.

Haremos un recuento breve, no exhaustivo, de las razones por la que los ciudadanos del Distrito 16 con cabecera en Córdoba no deberían votar por Zenyazen Escobar como Candidato a Diputado Federal.

## Razones para no votar por Zenyazen Escobar

**1.- Mientras está en campaña, pidiendo el VOTO, Zenyazen, es capaz de prometer lo que sea, pero al llegar al poder no cumple con los compromisos asumidos.**

En mayo de 2016, el entonces candidato a la gubernatura de Veracruz por MORENA, Cuitláhuac García firmó en Córdoba un Acuerdo mediante el cual se comprometía a impulsar una Agenda en materia de política educativa a cambio el magisterio se comprometía a promover y defender el voto a favor de MORENA para asegurar el triunfo en las elecciones, de los candidatos a Diputados locales y para gobernador. Como parte de este Acuerdo, MORENA ubicó en la lista para Diputados plurinominales a Zenyazen Escobar en representación del Movimiento Magisterial Popular Veracruzano.

Ya como Diputado local, Zenyazen Escobar no presentó ninguna iniciativa de Ley para impulsar una legislación educativa con bases pedagógicas, formativas y sociales, es decir, la Agenda educativa que prometió impulsar fue una promesa que

## NO CUMPLIÓ.

Tampoco cumplió con los siguientes compromisos que asumió ese día, teniendo como testigo a Andrés Manuel López Obrador, ni como legislador, ni como Secretario de Educación:

- **NO CUMPLIÓ CON Impulsar un programa de comedores gratuitos en todos los planteles de educación preescolar, primaria y secundaria, para garantizar la alimentación nutritiva de los niños y fomentar el aprendizaje.**
- **NO CUMPLIÓ CON Crear una Escuela Normal Bilingüe en la sierra de Zongolica, que aporte a la diversidad cultural de los pueblos originarios de las altas montañas.**

Zenyazen Escobar no cumple las promesas que asume en campaña. Hoy lo vemos prometer a los ciudadanos del Distrito 16 con cabecera en Córdoba distintas cosas, su historia y trayectoria, nos hacen afirmar, que no va a cumplir esas promesas.

**2.- No cuenta con la capacidad académica, técnica ni política para diseñar, implementar y evaluar programas que beneficien a la población veracruzana, así que cualquier promesa en esta línea, es seguro que tampoco la cumpla.**

Ya se conoce al equipo de incondicionales que lo acompañan, quienes tuvieron la oportunidad, por ejemplo, que desde la legislatura local o en la Secretaría de Educación de Veracruz impulsaran algo que ellos se cansaron de prometer una **Propuesta Educativa Alternativa para Veracruz.**

No hubo una legislación, ni un Programa Educativo Alternativo para Veracruz, su gestión en la SEV se redujo a administrar la política del gobierno federal en la materia.

**3.- Zenyazen Escobar no rinde cuenta de los resultados de las decisiones públicas que toma y que se financian con recursos públicos.**

Compartimos ejemplos en esta línea:

¿Qué paso con las denuncias penales que Zenyazen anunció que presentaría contra los responsables por el pago de aviadores en la Secretaría de Educación de Veracruz?

Zenyazen declaró en mayo del 2019 que la administración anterior se estaba robando 100 millones de pesos anuales ¿Por qué no están en la cárcel los funcionarios responsables?

¿Por qué el problema de pago de los Seguros Institucionales no se ha resuelto, pero declaró en el mes de octubre del año 2020 que este ya estaba resuelto?

#### **4.- Zenyazen Escobar traicionó al grupo que lo impulsó para llegar a la Diputación local**

Compartimos con los votantes del Distrito 16 con cabecera en Córdoba que Zenyazen Escobar traicionó al Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV), por lo cual fue expulsado de la misma.

No conforme con traicionar al MMPV, creo otro grupo magisterial que denominó Maestros con MORENA con el objetivo de dividir al Movimiento Magisterial, el cual, a la fecha está reducido a un grupo corporativo con propósitos eminentemente electorales.

Zenyazen traiciona a los ciudadanos que le brindan su confianza y su voto.

#### **5.- Zenyazen es capaz de aliarse con quien sea para lograr sus intereses personales**

Durante la lucha contra la Reforma educativa de Peña Nieto, uno de los enemigos claros de la educación pública en Veracruz era la dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), tanto a nivel federal como estatal. Una vez Zenyazen fue nombrado Secretario de Educación de Veracruz, no tocó ni con el *pétalo de una rosa* a esa red cupular, por el contrario, se le veía muy cómodo y feliz tomándose fotos con el equipo político de la Sección 32 del SNTE. Estas alianzas incluso, llevaron al actual Secretario General de la Sección 56 del SNTE a la lista de Candidatos a Diputados plurinominales por MORENA.

**Estas son solo 5 razones por la que los ciudadanos del Distrito 16 con cabecera en Córdoba no deberían votar por Zenyazen Escobar como**

## Candidato a Diputado Federal.

### Fecha de creación

2024/05/05